いつもお世話になっております。

今月分の請求書を送付いたしますので、何卒御査収のほどよろしくお願い申し上げます。

いつもありがとうございます。

今年は一段と蒸し暑いように思いますが、皆様はいかがお過ごし でいらっしゃいますか。

空梅雨の反動がきたのでしょうか。8月に入ってからはお天気にめぐまれず、週末ごとに大雨や台風にみまわれました。

各地で浸水被害や土砂崩れが発生し、被害を受けられた皆様には 心からお見舞い申し上げます。一日も早く復旧できますように祈 るばかりです。

先月カヤックに魅了された私は、今月はカヤックに乗って海上で 波に揺られながら花火を見るイベントに参加するのを楽しみにし ていました。

終了後は21時に解散予定でしたが、そのあと急いで電車に乗っても家まで帰り着くことはできないので、他の参加者の皆と一緒にお泊りし、翌朝は友人が一押しの神社に行き、その後は人気イタリアンを予約してランチをしようと話は盛り上がり、すっかり遠足気分でした。

前日から出かける準備は万端。天気予報は曇りですが、わたしの 晴れ女パワーできっと雨は降らないはず・・・という儚い期待は 打ち砕かれ、朝は雨音で目が覚めました。

しかし iPhone のお天気アプリの1時間毎の予報は、大阪も和歌山も終日曇りのマークです。

朝からザーザー降りで止む気配もないのに曇りとは? この予報が間違っているのか?

間違っているなら和歌山は降っていない可能性も?

と、かすかな望みをかけて窓の外と iPhone を何度も繰り返し眺めていましたが、結局は中止になってしまいました。残念無念。来年こそは参加したいものです。

台風一過、空気が澄んで涼しく過ごしやすい日が続き、友人は「このまま秋になればいいのに」とぼやいていましたが、また蒸し暑さが戻ってきました。

たしかに数日間、クーラー無しで快適にぐっすり眠れて最高でしたが、なんだか物足りません。調子狂うな~と思っていたところ、「大阪の8月上旬の日照時間は平年の49%、降水量は800%(!)」という発表をテレビで見ました。どうりでジリジリ感は全然物足りないし、息苦しいほど蒸し暑いわけです。

ピカッと晴れてジリジリ暑くなってくれないと、夏を堪能したとはいえません。(わたしの見解に賛同する人はまだいませんが…)

立秋が過ぎお盆があけて、秋の訪れはもうすぐそこ。 残り短い夏が楽しく有意義でありますように。 夏のお疲れがでませんようご自愛くださいませ。



晴れたり曇ったりの蒸し暑いある日 石舞台古墳にいってきました。 想像より小さかったです。



飛鳥駅前からレンタルサイクルで ぐるっと散策。 見所がたくさんありますが 早々に疲れて大方スルーしました。



猿石とよばれる石像。右が山王権現 左が女 と記されています。

株式会社ユニコーン 大阪市中央区大手通1-1-2 TEL.06-6943-4560 FAX.06-6920-5311